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市民に開かれた議会

　議会は、平日開催のた
め、多くの市民は傍聴す
ることが難しいです。過
去３年間の定例会の傍聴
者数は、約23人／回にす
ぎません。近年では、夜

間や土日・休日議会の開催に取り組む議会も出
てきており、平日開催と比較すると傍聴者数は
大幅に増え、関心の高さがうかがえると聞きま
す。傍聴できない市民のために、公開放送を行
う議会も増えてきているし、インターネットに
よる動画配信を行っているところもあります。
今、議会で行われている内容が市民に伝わって
いるのでしょうか。もっと市民に開かれた議会
を期待します。

日々の活動も発信を

　議員活動の透明性をさ
らに高めるため、定期の
「市議会だより」だけで
はなく、日々の活動など
議会以外での活動も積極
的に発信して欲しいと思

います。また、議会主催の「議会報告会」も、
以前よりもさらに充実した形で行っていただき
たいと思います。
　各議員には、市民からの疑問・要望があれば、
迅速に行動していただき、必ずその結果を市
民に報告すべきです。選挙の時だけでなく、日
ごろから市民のために行動するのが大切であ
り、それを目に見える形にして欲しいと思いま
す。

議会報告会を４月７日(土)午後２時午後７時に開催します。
詳しくは、「広報いわぬま」４月号の折り込みチラシをご覧ください。
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昨
年
の
大
震
災
か
ら
11

カ
月
が
経
過
、
そ
し
て
議

員
改
選
後
、
初
め
て
の
臨

時
会
（
初
議
会
）
が
１
月

12
日
招
集
さ
れ
ま
し
た
。

震
災
時
に
大
き
く
破
損
し

て
使
用
で
き
な
か
っ
た
本

会
議
場
も
、
耐
震
化
工
事

が
完
了
し
、
以
前
よ
り
明

る
く
、
安
全
な
議
場
と
な

り
ま
し
た
。
各
議
員
も
そ

れ
ぞ
れ
の
思
い
と
新
た
な

決
意
で
議
会
に
臨
ん
だ
も

の
と
思
い
ま
す
。

　

前
回
ま
で
こ
の
議
会
だ

よ
り
を
編
集
す
る
委
員
会

は
「
情
報
化
対
策
特
別
委

員
会
」
で
し
た
が
、
今
回

か
ら
「
議
会
報
編
集
特
別

委
員
会
」と
名
称
を
変
え
、

メ
ン
バ
ー
も
新
た
に
ス

タ
ー
ト
す
る
こ
と
と
な
り

ま
し
た
。

　

今
後
も
議
会
の
情
報
を

市
民
の
皆
さ
ま
に
分
か
り

や
す
く
お
届
け
で
き
る
よ

う
努
力
し
て
ま
い
り
ま
す
。
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議会の傍聴

高橋　茂さん
中央四丁目

高橋勝浩さん
荒　　井

議 員 の 活 動

声期待しています！


